

# REGENERACION

Semanario independiente

Redacción en Alicante:  
SAN FERNANDO, 28

Redacción en Crevillente:  
RAMÓN Y CAJAL, 9, pral.

Precios de suscripción

Alicante, un mes 0'50 pesetas

Crevillente, un mes 0'50 »

Fuera, un trimestre 2'00 »

Extranjero . . . . . 3'20 »

Número suelto 10 céntimos

No se devuelven los originales

AÑO XI (Segunda época)

ALICANTE 26 MARZO 1932

Núm. 189

## DESDE CREVILLENTE

# El grandioso y entusiasta homenaje a Telmo Vela

El pasado domingo, y a la hora anunciada, llegó a nuestra población el insigne compositor y célebre violinista, que Crevillente ha nombrado HIJO PREDILECTO

Entre continuas aclamaciones del inmenso público que acudió a recibirle, llegaron a la casa natal del homenajeado, donde se descubrió el mármol que conmemorará este acontecimiento

Y por la noche, en el Teatro Chapi, completamente rebosante de público, se celebró la brillantísima velada organizada en su honor

## Los actos del homenaje

### PREPARATIVOS

Mucho antes de la hora anunciada empezó a congregarse una gran cantidad de público ante nuestra Casa Consistorial. Poco a poco iban llegando representaciones de todas las sociedades locales, que iban a sumarse con el inmenso gentío que se preparaba a recibir a nuestro glorioso paisano. En el interior de la casa de la Villa reinaba un gran entusiasmo. Personas de las más opuestas ideologías se habían reunido en aquel momento, ante el común anhelo de tributar al ilustre visitante, un recibimiento cariñoso y triunfal.

### EN MARCHA

A los pocos momentos irrumpieron los acordes de un brioso pasodoble que ejecutó la «Unión Musical» y la comitiva presidida por todas las autoridades locales se puso en marcha, dirigiéndose a la entrada de la población.

### LA LLEGADA

Pocos minutos tuvimos que esperar. A las once y veinte llegó el gran artista crevillentino, acompañado de su respetable esposa y bellísima hija y del notabilísimo y admirado pianista nuestro comprovinciano Joaquín Fuster.

Volvieron a sonar los acordes de un pasodoble y el Alcalde señor Menargues, dió la bienvenida en nombre de Crevillente, a los recién llegados.

No habían llegado todavía frente al Cuartel de la Guardia Civil, cuando empezaron a escucharse exponenciales aclamaciones del público, subrayadas con entusiasmas vivas a Telmo Vela, que se mostraba emocionado y a la vez agradecido de tan cariñoso recibimiento. Pero al llegar a la plaza del paseo creció el entusiasmo y la presencia de público era cada vez mayor.

### DESCUBRIMIENTO DEL MARMOL

Llegábamos a la calle del doctor Ramón y Cajal y al entrar en ella estalló una nueva ovación. Toda la calle estaba completamente llena de gente. Las aceras, las puertas, los

## A TELMO VELA (1)

Con la sonora armonía de una dulce melodía que sonó en tu violín, mis versos plasmar quisiera y en alas de mi quiniara trocar mi voz, en clarín.

Y en su son claro y vibrante, ante tu gloria gigante mis estrofas entonar, cual lírica sinfonía que engarza mi fantasía para poderte cantar.

Para cantar la conquista de tus ensueños de artista en pos del lauro inmortal. Para cantar de tu gloria, la codiciada victoria de la fama universal.

Para soñar peregrino en el prodigio divino de una hermosa ensañación... Para modular mi canto, con el trino y el encanto de una intensa vibración.

Porque esas magnificencias de arrulladoras cadencias que tu arco desgranó, resonaron en la lira de un hermano que te admira... y así su canto nació.

¡Telmo Vela de Lafuente!  
¡¡¡Gloria a tí y a Crevillente,  
que hoy ha soñado en tu honor...  
con una admiración tanta,  
que en tu loor, todo canta  
en unísono clamor!!!

J. VALDÉS AZNAR.

(1) Leída en la noche del homenaje a este insigne crevillentino, por el laureado vate, Sr. Galdó Terol.

balcones, los tejados todos estaban totalmente ocupados, predominando la presencia de las hermosas crevillentinas que también querían ofrendarle al mago del violín, la gloria de su angelical sonrisa.

Subieron a la casa, en cuya fachada empezaba a realizarse este homenaje. Y desde el balcón, el señor Menargues dirigió unas sentidas palabras al público, en las cuales, enalteciendo la figura del homenajeado, dedicó en nombre de Crevillente, el mármol que por deseo unánime de todos los crevillentinos, ha sido colocado en la fachada de la casa que fué testigo de su nacimiento.

Seguidamente habló Telmo Vela, quien con frases llenas de gratitud y

emoción, correspondió a las muestras de cariño y entusiasmo que se le tributaban.

Después nos dirigimos al Ayuntamiento, de cuyos balcones, el señor Sánchez Candela dirigió la palabra al público, agraciéndole su asistencia al acto y rogándole se disolviera con el mayor orden. Una salva de aplausos acogió las palabras del orador.

### UN PASEO POR LA POBLACION

Después visitó el Grupo Escolar, el Lavadero, la fábrica de medias de los señores hijos de Vicente Magro y como final un paseo por los huertos de los molinos.

### EN EL ORFEON CREVILLENINO

Por la tarde, en el salón de esta

sociedad, su presidente don Pedro Puig, le hizo entrega de un artístico pergamino nombrándole SOCIO HONORARIO de esta entidad artística. Luego se dirigió a presenciar el partido de fútbol, donde también recibió testimonios de afecto y admiración.

### LA VELADA EN EL TEATRO CHAPI

Sirvió de brillante prelude a la magna velada la acertada actuación de la «Unión Musical», que bajo la dirección de don Manuel Aznar, interpretó las selecciones de «Los Claveles» y «La Dolorosa», las dos celebradas zarzuelas del maestro Serrano, que una vez más gustaron de los aplausos del auditorio.

A continuación hizo su presentación el «Grupo Artístico Crevillente», dirigido por el inspirado compositor don Oscar Tordera.

Antes de actuar el coro de esta entidad, el aplaudido actor señor Ad-suar, leyó un trabajo alusivo al acto original de Francisco Bernad.

Seguidamente se cantó por primera vez el «Himno de salutación a Telmo Vela», compuesto por J. Valdés Aznar y Oscar Tordera, composición que obtuvo un lisonjero éxito y que ante los insistentes aplausos del público tuvieron que repetir los notables cantantes que integran el coro del «Grupo Artístico Crevillente». Después cantaron magistralmente el delicioso pasodoble, letra del laureado vate Anselmo Más y música del notable pianista Oscar Tordera. Este popularísimo número también fué muy aplaudido.

Y con arreglo al orden del programa hizo su presencia en escena, la masa coral del «Orfeón Crevillentino», que por indisposición de su director señor Más Más, fué dirigida por don Manuel Aznar.

En primer lugar cantó el «Canto rural», letra del gran poeta Manuel Machado y música del insigne Oscar Esplá.

Después entonó con más acierto y mejor éxito el «Himno a Crevillente» letra del joven poeta Valdés Aznar y música del inspirado compositor, ex-

director de «La Filarmónica», José Ruiz Gachs.

Y como final a la primera parte del programa el admirado tenor señor Martínez (Bárbera) cantó admirablemente la inspirada romanza titulada «El rosal del amor», original de los fecundos autores Tordera y Valdés, delicada composición que fué premiada con los aplausos del público.

La segunda parte empezó con la lectura de tres poesías dedicadas al homenajeado, y cuyos autores el inspirado Alfonso Más y el celebrado Antonio Pérez, dieron lectura, excepto la original del laureado Valdés Aznar, que fué leída admirablemente por el señor Galdó Terol. Todas las composiciones fueron muy aplaudidas.

A continuación el Alcaldé señor Menargues hizo entrega al glorioso Telmo Vela del artístico pergaminó en el cual se le otorga el título de HIJO PREDILECTO. Este maravilloso pergaminó, verdadero primor artístico, ha sido confeccionado por el delineante de obras públicas señor Guilabert, a quien enviamos nuestra felicitación.

La última parte estuvo a cargo del homenajeado y el gran pianista Joaquín Fuster, que interpretaron un selecto concierto que el público aplaudió entusiasmado.

No seríamos justos si pasáramos más adelante sin dedicar unas líneas a la admirable labor del gran músico que acompaña a nuestro Telmo Vela.

¿Cómo vamos a dejar sin mencionar la admirable interpretación que éste realizó de la difícilísima «Rapsodia húngara» de Litz?... ¿Cómo no elogiar la clara dicción con que fué ejecutada y el sentimiento emotivo y expresivo que este artista del piano le dió a todos los bellos pasajes de la gran rapsodia?... ¿Cómo no felicitarle ante la perfecta interpretación de «Sevilla»? A buen seguro que el mismo Albéniz le hubiera felicitado. ¿Y qué vamos ya a decir más de él?... Basta evocar el nombre de Joaquín Fuster, para realizar el mejor elogio que se pueda hacer de un pianista.

**DESPUES DEL HOMENAJE**

Al terminar estos actos tuvimos ocasión de cambiar unas palabras con Telmo Vela, el cual no encontraba suficientes palabras para agradecer el homenaje verdaderamente entusiasta que todo Crevillente le ha tributado, rogándonos que por mediación de REGENERACION diéramos las gracias a todos y que ahora más que nunca se sentía orgulloso de haber nacido en este pueblo que tantas muestras de cariño y admiración le ha tributado estos días.

Nosotros por nuestra parte felicitamos a la comisión organizadora, así también como a todos aquellos que tan desinteresadamente han contribuido con su colaboración a la realización de este tantas veces repetido y caluroso homenaje.

**Administración de Lotería**

La de más suerte en toda la provincia  
Se expenden billetes a reembolso para fuera de la población  
Purísima, 7.—CREVILLENTE

**Crevillente y sus procesiones de Semana Santa**

Nunca se había presentado ocasión como la del presente año para saber a ciencia cierta lo hondamente que están arraigadas en el espíritu crevillentino nuestras gloriosas y suntuosas procesiones de Semana Santa. Y decimos que no lo sabemos bien, porque ha sido necesario que llegase el miércoles santo y no empezaran a celebrarse estas manifestaciones de carácter religioso, para que el pueblo crevillentino, congregado en masa ante un mismo anhelo, levantara y proclamase en voz alta que quería celebrar sus tradicionales procesiones.

Y así ha sido como el Jueves Santo se ha realizado la procesión de la subida del Santísimo Cristo de la Victoria a la Ermita de la Santísima Trinidad. Y por consiguiente, a la hora que escribimos estas líneas, se prepara la organización para que se celebren las del Viernes Santo o sea el día más glorioso de Crevillente.

Y con qué entusiasmo se ha celebrado la subida del Santísimo Cristo. Jamás se ha congregado tanto público en la plaza de la Ermita como esta tarde. Para que vengan diciéndonos que el catolicismo desaparece. Para que vayan por ahí cuatro exaltados dirigiendo insultos a la religión. ¿Lo veis?... Esto es el fruto de su persecución y de sus campañas en contra del sentimiento religioso. Es el nuevo renacer de la Fé que es multiplica en proporciones enormes, cuando se creen sus ilusos combatientes que van a vencerla. Esta es la divina virtud de la semilla de las doctrinas de Jesucristo, que cuando se ve combatida brilla con nueva luz y mejor esplendor.

Ahora que vea bien claro que es lo que el pueblo quiere y que es lo que el pueblo siente.

Un profundo respeto a sus tradiciones y un gran amor a todas las glorias que nos legaron nuestros antepasados.

Por eso Crevillente no podía dejar de celebrar sus brillantes procesiones de Semana Santa. Porque son algo tan grande y esencial en su vida, que no podía renunciar tan fácilmente a ello.

En el próximo número que dispondremos de más espacio dedicaremos unos amplios comentarios a este tema tan genuinamente crevillentino y de tanta actualidad en estos días.

**Manuel Pons Candela (El Caxa)**

ORDINARIO DE

Madrid, Novelda, Aspe, Elche y Crevillente

Salidas de Madrid los Miércoles, Sábados. - De Crevillente, Elche, Aspe y Novelda, los lunes y jueves. Domicilios: Madrid, Pez, 30. - Crevillente: Calle de Alonso Pérez, 5 Especial cumplimiento en cuantos en cargos se me confien.

**SERVICIO A DOMICILIO**

**En el homenaje a Telmo Vela**

Me adhiero, de buena gana, al merecido homenaje que hoy tributa Crevillente a uno de los más notables artistas que honran a España; que ha recorrido triunfante Europa entera y América, conquistando en todas partes gloria, admiración y honores, por lo que es y lo que vale.

Me asocio, de corazón, porque es justo dedicarle a nuestro digno paisano, Telmo Vela, este homenaje, —patriótica iniciativa de nuestras Autoridades, que han sabido interpretar los sentimientos unánimes de este pueblo generoso, agradecido y amante.—

Con satisfacción y orgullo vengo aquí para ofrendarle mi admiración y cariño, en estas humildes frases que, sin ser muy expresivas, son sinceras y leales.

A. PEREZ

**Del homenaje a Telmo Vela**

**Una gira a la sierra**

Como epílogo a tan brillante homenaje el pasado lunes 21 se celebró una gira campestre en honor de tan ilustre artista siendo designada para celebrarla «El Pla de es Parretes» hermosa posesión enclavada en lo más intrincado de nuestra sierra, circundada de altivas y retadoras cumbres de graníticos peñascales; de profundos y serpenteantes barrancos como abismos insondables poniendo este agreste panorama un sello de majestuosa fiereza y de belleza incomparable a la par.

En varios automóviles de la localidad fueron conducidos a dicha posesión D. Telmo Vela y familia y los numerosos invitados que integraban la expedición formada por los señores siguientes: nuestro Alcalde Presidente D. Manuel Menargues Vicens, D. José Bergón, Secretario; el famoso pianista D. Joaquín Fuster compañero inseparable de Telmo Vela, D. Manuel Guilabert, Delineante de Obras Públicas en Cartagena y autor del artístico pergaminó regalado a nuestro ilustre artista brindándose desde un principio a confeccionarlo, los concejales Don José Sánchez Candela, D. Salvador Sempere Más, D. Antonio Más Espinosa, y D. Manuel Quesada Soriano, D. José Sempere Más, Practicante, D. Vicente Carreres, comerciante, D. Antonio Aznar, D. Francisco Martínez Barberá, que amenizó la fiesta cantando trozos escogidos de obras inmortales, D. Vicente Alfonso, D. Hipólito Carreres, el popular «Perdigonero» dueño de dicha finca, nuestro inspirado poeta Joaquín Alfonso Más y otros muchos que lamentamos no recordar. El menú estaba compuesto por la clásica paella a base de pollo, conejo y caragolets de la serreta michana

que son es mes sabrosos, costosos entremeses, el indispensable ali-oli, ensalada variada a la «americana» confeccionada por exprefeso deseo de nuestro glorioso artista, deliciosas frutas, y después, les aromáticas herbetes con su cortijo de rebosantes copas de coñac, y otros finos licores y... mucha alegría. La esplendidez del día contribuyó a enaltecer más la fiesta.

Presidió la fiesta el homenajeado, teniendo a la derecha a su bella y distinguida esposa y a nuestro Alcalde Presidente; a la izquierda a su angelical y encantadora hija, a Don Manuel Guilabert, al notable pianista D. Joaquín Fuster compañero inseparable de Telmo Vela, a continuación figuraba el Sr. Secretario, los señores Concejales y el resto de los invitados; al final el ilustre artista tuvo palabras de gratitud para todos, especialmente para nuestro digno Alcalde, principal iniciador de tan brillante homenaje resultando la comida más que íntima familiar, regresando todos en el mismo orden de llegada.

¡Oh agreste paisaje de nuestra tierra! Llenas de admiración te han contemplado negras y soñadoras pupilas de seres queridos y admirados, cuyo recuerdo vivirá eternamente en sus corazones agradecidos recordándote con cariño cuando desde lejanas tierras sientan la agotadora nostalgia de tu cielo y de tu sol...

JOAQUIN ALFONSO MAS

**Registro Civil**

Del 18 al 23 de Marzo

NACIMIENTOS

Dolores Lopez Navarro, María Candela Quesada, José Bernabé Ferrándiz, Carlos Antonio Guilabert Galdáoz.

MATRIMONIOS

Manuel Pérez Pérez con Fuensanta Galipienso Soriano.

Manuel Fuentes Candela con Doña Dolea Pomarez Ruiz.

Vicente Asencio Serna con Candalaria Onteniente Aznar.

Antonio Galvañ Más con Josefa Ferrández Aduar.

DEFUNCIONES

Juan Francisco Candela Ferrández 20 años.

Juana Guilabert Tomás 2 meses.

Antonio Más Galipienso 39 años.

**La Fuente Antigua**

La venta del agua de la Fuente Antigua corresponde cobrar a sus propietarios con arreglo a las tandas siguientes:

| Día | Tanda | Pesetas |
|-----|-------|---------|
| 18  | 15    | 1'42    |
| 19  | 16    | 0'72    |
| 20  | 17    | 1'47    |
| 21  | 18    | 0'91    |
| 22  | 19    | 1'54    |
| 23  | 20    | 2'63    |
| 24  | 21    | 2'41    |

## Un telefonema

La colonia crevillentina de Madrid, amante de las tradiciones de nuestro pueblo, nos ha remitido el siguiente telefonema:

«Sr. Menargues, director de REGENERACION.

Colonia Crevillentina que tanto lamentaba no celebración procesiones, le ruega felicites todo corazón Comisión y Cofradías por decisión adoptada de no interrumpir nuestra tradicional Semana Santa por la fé y por la tradición. ¡Viva Crevillente!— Por la Peña, *Rufi.*»

Ni que decir tiene con cuanto gusto complacemos a tan buenos amigos y mejores crevillentinos.

## FUTBOL

Con una tarde primaveral de hermoso sol, con la asistencia de nuestro excelentísimo Ayuntamiento y también con la de nuestro paisano insigne violinista, Telmo Vela tuvo lugar el pasado Domingo un partido amistoso entre el «Crevillente D. P.» y «Elche F. C.»

A las 3'45 y cuando iba a dar comienzo el partido, el «Crevillente» capitaneado por Pastor, se dirige hacia su hermano predilecto don Telmo Vela, haciéndole entrega de un hermoso ramo de flores como un prueba de admiración y cariño, a la vez que vitorean un «hurra» en honor del grande artista.

Seguidamente pone la pelota en juego el «Crevillente» quien da muestras de estar entregado a un completo nerviosismo, el cual le obliga a lograr algunas jugadas.

Los primeros diez minutos son de dominio illicitano, pero sin darse cuenta que todos sus arranques son cortados fácilmente por la pareja defensiva Ruzafa y Davó que se muestran muy seguros y compenetrados.

El «Crevillente» abandona el nerviosismo en que primeramente se hallaba entregado, y en completa seguridad se hallaba entregado, y en completa seguridad se lanza al ataque, a lo que da por fruto que en tan continuos acosos incurra en penalty un defensa del «Elche» que el árbitro señala, y ejecutado por Ferrandez el balón en Leguey pero nuevamente Ferrandez se hace con la pelota y de un «chut» colocado fusila el primer tanto para su equipo.

Este tanto ha sido conseguido a los quince minutos. A partir de estos momentos el «Elche» se encoragina lanzándose de nuevo al ataque; pero todas sus arrancadas son fácilmente cortadas por Ruzafa que durante todo el partido fué el «mago» del balón sobresaliendo ante los veinte y dos.

La línea media estuvo bastante acertada sirviendo bien a sus delanteros, pues Alfonso el que un día fué silbado por el público, el pasado domingo fué uno de los que emocionó bastante por sus bonitas y matemáticas jugadas.

Siguen los dominios crevillentinos y a la media hora de juego Ferrán-

dez consigue el segundo tanto de un fantástico «chut» que Leguey pese a su esfuerzo no lo puede detener. Y con el resultado de 2 a 0, a favor del «Crevillente» termina el primer tiempo

Empieza la segunda parte y observamos en el «Elche» que está dispuesto a borrar el resultado de la primera parte; pero como ya hemos dicho, Ruzafa y Davó impiden todo avance illicitano, más si alguna vez son desbordados, se encuentran con el pequeño y valiente Galiana (portero del Alicante F. C. que reforzó al Crevillente) que estuvo bastante acertado. Vuelve a presionar el Crevillente y a los 20 minutos Ferrandez marca el tercer tanto de un fuerte chut que Leguey ni siquiera lo ve.

Diez minutos más tarde incurre el Elche en otro penalty que el señor Guilbert lo señala. La falta es ejecutada por el mismo Ferrández que consigue el cuarto tanto.

En estos momentos el Crevillente se hace dueño del campo y cinco minutos después Ferrández se hace con la pelota mandando un pase largo a Burgada, quien corre la línea logrando entrar. El balón es recogido por Pastor quien lo cede a Alfonso; éste se ve atacado y nuevamente pasa a Burgada quien centra tan matemáticamente que Candela de cabeza consigue el quinto y último tanto para el Crevillente que es acogido por el público con una estruendosa ovación, no pudiéndose impedir el que muchos espectadores invadan el campo y abracen a los jugadores.

Con continuos acosos de los crevillentinos terminó el partido con el resultado mencionado.

MAS

**LAS MEJORES CERVEZAS  
LOS MEJORES APERITIVOS  
los encontrará en  
LA MARQUESINA**

Mariscos frescos del día  
Especialidad en bocadillos  
Avenida Méndez Núñez  
ALICANTE

**NOTICIAS**  
RELIGIOSAS

La pasada semana se llevó a efecto en nuestra Iglesia parroquial el septenario a la Santísima Virgen de los Dolores. Rebosaba de esplendor nuestro templo al que todas las tardes acudieron los devotos de ambos sexos a oír la palabra del padre Franciscano que con su elocuencia atraía mayor número de fieles, viéndose nuestro templo completamente repleto de devotos.

La orquesta, dirigida por don Manuel Aznar Alfonso, hijo de nuestro admirado don Bautista Aznar, al igual que el coro, insuperables.

DOMINGO DE RAMOS

En este día, que fué esplendoroso y radiante de sol, se lleva a efecto la

procesión de las palmas por dentro del templo en donde una colmena de niños y niñas eran portadores de palmas y olivos.

El acto resultó magnífico.

CONFERENCIAS

Desde el día 18 está dando conferencias de siete a ocho de la tarde el misionero padre Muñoz que con su autorizada palabra explica el evangelio del Redentor del mundo atrayendo cada día más oyentes.

**COMPRA Y VENTA  
DE  
Sacos nuevos y usados**

Confección y Selección esmerada

**ANTONIO JATIVA**

Avenida de Alcoy, 69  
ALICANTE

EL ENTIERRO

El Jueves Santo se celebró el entierro a cuyo acto asistieron algunos miles de personas, pudiendo asegurar que desde hará unos 40 años no habíamos visto tan concurrido este acto religioso.

VIAJEROS

Hemos saludado, procedente de Murcia, al comerciante de aquella plaza don José Candela Candela.

Procedente de Valencia se encuentra en esta acompañado de su distinguida familia, nuestro paisano don Vicente López Rico.

Con objeto de pasar las procesiones en esta y procedente de Madrid hemos saludado al comerciante de aquella plaza don José Alfonso Más y a su hermano Ramón, como también al comerciante librero y querido amigo nuestro don José Pérez Lledó.

Regresó a Madrid, donde reside, doña Gertrudis Román, viuda de Espinosa Alfonso.

De Valencia hemos saludado al comerciante y querido amigo nuestro don Joaquín González.

¿Quiere usted cosechar buena cantidad de miel y enjambres?

Adquiera las colmenas, último adelanto, que elabora la Carpintería Artística de José Lledó, Huertrías, 7 (junto al Teatro Chapí) donde encontrará las tan renombradas colmenas verticales movilizadas, 12 cuadros en el nido y 12 en cada alza.

De Alicante hemos saludado a don Recaredo Más Magro y don Mariano Soriano Más y familia.

Procedente de Cartagena se encuentra en esta el farmacéutico don Vicente Magro Más.

**Las mejores persianas y  
más económicas en  
CASA AZNAR  
Construcción de Toldos**

Virgen de Belén, 5—ALICANTE

Procedente de Palma de Mallorca, hemos saludado al comerciante de aquella plaza don José Guilbert Ramos.

Procedente de Barcelona se encuentra en esta nuestro querido amigo don José Adsuar.

BODAS

En nuestra Iglesia Parroquial contrajeron los lazos matrimoniales la simpática señorita Josefa Ferrández Adsuar y nuestro fraternal amigo don Antonio Galvañ Más, a los que deseamos una eterna luna de miel.

También ha contraído matrimonio en nuestra Iglesia Parroquial el joven y buen amigo nuestro don Manuel Fuentes Candela con la agraciada señorita Dorotea Pomares Ruiz.

A la nueva pareja deseamos toda clase de venturas.

NATALICIO

Ha dado a luz un robusto y precioso niño doña Carmen Más Hernández, esposa de don Antonio Adsuar Adsuar. Tanto la madre como el hijo siguen en perfecto estado de salud. Nuestra enhorabuena a tan venturosos padres.

MUNICIPALERIAS

Por dimisión de los tenientes de Alcalde don José Sánchez Candela, don Vicente Sempere Llopis y don Francisco Asencio, han sido nombrados por dos, tres y cuatro votos, interinamente, los señores Más Serna, Lledó Serna y Candela Serrano.

**Propague usted  
REGENERACION**

Correspondencia

César.—Nos extraña mucho no haber recibido el original que nos anunciaba. Y se lo volvemos a repetir. REGENERACION está de acuerdo con los lemas, en que usted nos prometía ceñir sus trabajos.

Un ausente-Madrid—Hemos transmitido al interesado sus entusiasmas felicitaciones. En cuyo nombre le damos las gracias.

F. M. M.—Esas cosas no nos parecen propias para publicarlas en nuestro semanario. Y como usted tiene condiciones para escribir, esperamos que nos haga otra cosa sobre otro tema.

Imp. «Lucehtum» S. Fernando, 28  
Alicante

# MANUEL MAGRO Y HERMANOS

Fabricantes de Harinas

CREVILLENTE

DISPONIBLE

## Alfombraera Crevillentina

José Lledó Más

Fábrica de Alfombras de Lana, Yute y Limpiabarros de Coco  
Salitre, 20.--CREVILLENTE

Fábrica de Persianas de todas clases  
Almacén y Despacho Central:  
Aviñó, 60.--BARCELONA

Tejidos de Terciopelo ruso y similares

TAPICES

DE TODAS CLASES

Fábrica de Salvador Espinosa

Barcelona, 15.--CREVILLENTE

## TALLERES MECANICOS de Carpintería y Ebanistería

Especialidad en Despachos, Oficinas y Establecimientos  
Kioscos armados desde 500 pesetas

José Lledó Candela

Huertas, 9 (junto al Teatro Chapí)  
Crevillente

## Bar Colón

(Frente al Salón Iris)

Servicio de comidas económicas  
Bocadillos, Cerveza, Licores  
Cafés y aperitivos muy económicos

## REGENERACION

Semanario independiente



Provincia de .....

## Viuda e Hijos de Joaquín Espinosa

Almacén de Chufas  
Gran molino para la trituration de la misma. — Depósito de  
cacahuets, altramuces y frutas secas.  
Pelayo, 9 y 11.—Madrid

*D. Arselmo Mas Espinosa*  
*Leona 7 comercio*

*Mochiel*